



## „Mausefalle“ zieht in die Stadthalle um

**Penzberg (la)** - Bis zum Schluss hat keiner in der dreimal voll besetzten Probebühne erraten, wer der Mörder ist. Erst dann schnappte die „Mausefalle“ - des Rätsels Lösung verblüffte alle. Genau dies aber nicht zu verraten, ist gute Tradition bei dem Kriminalstück „Die Mausefalle“ von Agatha Christie, für dessen Interpretation das Oberlandler Volkstheater nun zu Recht mit viel Beifall bedacht wurde. Am kommenden Wochenende zieht das Ensemble mit dem Stück ein paar Meter weiter in die Stadthalle, wo von 30. Oktober bis 1. November jeweils um 20 Uhr noch einmal die spannende Mördersuche gestartet wird. Die Stadthalle ist dafür am Freitag bestuhlt, am Samstag und Sonntag erfolgt die Vorstellung mit Bewirtung. Karten sind im Vorverkauf im Café Freudenberg erhältlich.